



～学校の様子から～



体カテスト



租税教室(6年)

委員会紹介集会



上体起こし・反復横跳び・立ち幅跳び・ソフトボール投げの4種目を中心に3日間に分けて実施しました。その他の握力や長座体前屈などは、各クラスで実施しました。

1年生は6年生、2年生は5年生の上級生にお手本や計測のお手伝いをしてもらいました。みんなにこにこ笑顔で、全力で取り組みました。

昨年度はリモートでしたが、今年度は東京税理士中野支部に御来校いただき、税の意義や役割、日本の財政の状況について教えていただきました。社会科と関連付けながら、税の理解を深めました。

10委員会(代表・集会・放送・保健・運動・図書・給食・掲示・美化・栽培)の委員長から活動内容やお願い事をリモートで配信しました。全校配信で緊張していましたが、みんな堂々と話せました。



鍵盤ハーモニカ講習会(1年生)



避難訓練

水泳指導



音楽教育推進協議会から武田美和子先生に来ていただき、鍵盤ハーモニカの組み立て方や、指の使い方、タンギングなども優しく丁寧に教えていただきました。

講習会の最後には、習ったドの音を使って『ぶんぶんぶん』の曲に合わせて合奏をし、楽しんで演奏することができました。

地震を想定して、今年度初めて全児童が校庭に避難して訓練が行われました。避難経路を確認しながら、「お・か・し・も」のルールを守り、速やかに避難することができました。

感染症対策として学年を2クラスごとに分けて、一度にプールに入る人数などを減らし水泳の学習を開始しました。今年度は天気に恵まれ中止となることが少なく、子供たちもとても楽しんで学習に取り組んでいます。

